

**Votre avis
doit compter !**

LES 6 ET 13 DÉCEMBRE,
POUR VOTRE NOUVELLE
RÉGION



**L'INDISPENSABLE DÉMOCRATISATION
DE L'INTERVENTION ÉCONOMIQUE RÉGIONALE**

**FRONT
DE GAUCHE**

PCF, Ensemble, PG, République
et socialisme, Limousin terre
de gauche, l'ADS et le MRC.

  dartigolles2015.fr

   alpc2015.fr

L'humain d'abord !

DÉMOCRATIE CITOYENNE, POUR LA JUSTICE SOCIALE ET L'ÉCOLOGIE

Liste régionale conduite par

Olivier DARTIGOLLES
Laurence PACHE & Stéphane LAJAUMONT

L'INDISPENSABLE DÉMOCRATISATION DE L'INTERVENTION ÉCONOMIQUE RÉGIONALE

Le gouvernement distribue 41 milliards d'euros aux entreprises sans aucune contrepartie. Pour l'essentiel, cet argent bénéficie aux grandes entreprises, qui s'empressent de le redistribuer aux actionnaires sous la forme de dividendes.

Ce pacte ne s'inscrit que dans une logique de concurrence que se livrent les grands groupes à l'échelle de la planète. Il n'est en rien utile à la création d'emploi pour répondre aux besoins de la population. La réalité, c'est que cette mesure bénéficie peu aux PME et PMI.

Au contraire, alors que l'État a distribué cet argent, les grands groupes ont continué à licencier à tours de bras. Dans notre région le chômage est de 10% en Aquitaine, 9,6% en Poitou-Charentes, 9% en Limousin.

Nous pensons qu'il faut changer de logique.

Oui, il faut aider les entreprises, mais les aider à sortir de la domination de la finance et de la mise sous tutelle qu'opèrent les grands groupes sur les plus petites. C'est à cette condition que

l'on pourra développer l'emploi et la formation, à l'échelle de notre grande région.

Aider, cela ne veut pas dire distribuer de l'argent à tout va sans contrepartie. Au contraire, cela demande que cet argent soit le plus efficace possible pour les entreprises et les salariés concernés, pour le développement de nos territoires, de notre région.

Le financement de l'économie, c'est avant tout le rôle du système bancaire. Plutôt que de le gaspiller dans des opérations financières, l'argent des banques (qui est l'argent de nos dépôts) doit servir à développer l'emploi dans la région.

Nous pensons que le rôle de la région, renforcée dans sa compétence économique, ne peut pas seulement être une béquille du monde de l'entreprise.

Elle doit être un catalyseur qui permet le débat, la rencontre, la confrontation sur les enjeux régionaux majeur, et oriente des choix qui corrigent les dérives libérales de la « concurrence libre et non faussée » qui pénalisent les PME, les Territoires, et donc l'emploi.

Nous voulons une démocratisation effective du développement économique en associant plus et mieux les salariés et les populations. C'est cette logique que nous mettrons en œuvre sur les aides économiques pour développer des productions créatrices d'emplois qui répondent aux besoins sociaux et environnementaux de nos populations.

Pour qu'elle soit effective nous convoquerons une conférence annuelle, émanation de l'ensemble des comités de bassin d'emplois, qui permette de faire un point réel sur la création d'emploi et de se projeter vers l'avenir.

ENGAGEMENT N°1 :

Dès le lendemain des élections, nous convoquerons des Assises du développement pour réorienter l'intervention de la Région vers de l'emploi, assurer la mobilisation de la recherche, de la formation en faveur de l'industrie régionale en nous appuyant sur les grandes filières régionales, les centres de recherche, l'université. Nous réunirons une conférence bancaire régionale pour favoriser le financement de l'économie par les banques. Avec les acteurs concernés : représentants des chefs d'entreprises, syndicats de salariés, exécutif des collectivités territoriales.



Ils détruisent l'emploi, distribuent les dividendes et reçoivent des aides publiques... Ça suffit !

José
GONZALEZ
salarié de la métallurgie)

ENGAGEMENT N° 2 :

Cette conférence participera à l'élaboration des bases de la planification écologique régionale, afin d'engager sur nos territoires la transition écologique comme un objectif majeur pour notre région et notre pays. Nous veillerons pour cela à aider les petites structures à faire cette transition, à développer la recherche pour valoriser les grandes filières régionales, les emplois et les formations nécessaires, afin de faire de la Région un pôle d'excellence de la transition écologique, tout comme nous agissons pour la relocalisation des productions, le développement de l'économie circulaire, des circuits courts de production industrielle et agricole, et l'écoconception. À partir des compétences et des savoir-faire régionaux, nous soutiendrons des politiques d'Innovation, particulièrement pour développer l'économie de la mer, les filières photovoltaïques et éoliennes, les techniques de transition énergétique, potentiellement créatrices de milliers d'emplois et porteuses d'un nouveau mode de croissance économique bénéfique pour l'ensemble des territoires de la région.



La transition énergétique, une ambition qui relève du 100%

Maud
MATHIEU
salariée d'EDF)

ENGAGEMENT N° 3 :

Nous engagerons une démocratisation de l'intervention économique régionale en nous appuyant sur la mise en place des comités de bassins d'emplois, pour décider de l'utilisation efficace de l'argent public en fonction des besoins des filières et des territoires. Ils associeront les représentants de salariés, les chefs d'entreprises et les élus locaux pour être au plus près de la réalité. Leur objectif numéro un restera la création d'emplois et la mise en formation de salariés. Ils auront un véritable pouvoir de contrôle sur ces aides, jusqu'au remboursement de celles-ci, si les entreprises ne respectent pas leurs engagements.



L'urgence ce n'est pas de nous retirer les dimanches en famille, c'est d'augmenter nos salaires

Nabil
ENNAJHI
salarié du commerce

PLUS DE 100 CANDIDATS / SALARIÉS / MILITANTS

Maryline GUÉRIN, chargée d'accueil ; Natacha GABRIEL, accompagnatrice socio-professionnelle ; Fabrice AUDOIN, chauffeur-livreur ; Brahim JLALJI, employé ; Martine FOUQUET, conseillère en insertion professionnelle ; Jérémy FERRET, animateur ; Christian AUDOUIN, journaliste ; Fabienne CASSAGNES, employée ; Jean-Marc VAREILLE, conseiller jeunesse ; Muriel DALLIER, employée de pharmacie ; Philippe COCHARD, infirmier ; Brigitte LE BRAS, cadre pédagogique ; Patrice MASSE, chargé de production du spectacle vivant ; Pascale MARTIN, sociologue ; Patricia LAMBERT, employée communale ; François MAS, éducateur spécialisé ; Nabil ENNAJHI, coordinateur de sécurité aéroportuaire ; Stéphane DENOYELLE, agent immobilier ; Christine TEXIER, journaliste ; Pascale ROME, assistant de conservation ; Francis DAULIAC, employé ; Francine AIGLE, infirmière ; Alain BACHÉ, secrétaire administratif ; Isabelle NOGARO, employée de banque ; David VILLEGAS, cheminot ; José GONZALEZ, ouvrier ; Christine POSPICHEK-PRIGENT, ingénieur principal ; Sylvie ROSSI, factrice ; Fabienne DARRAMBIDE, agent territorial ; Daniel LABOURET, conseiller principal d'éducation ; Myriam ROSSIGNOL, documentaliste ; Patricia BAZIN, technicien supérieur informatique ; Sophie GUY, animatrice théâtre ; ...

J'AGIS, JE SOUTIENS LA CAMPAGNE ÉLECTORALE

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

Twitter :

E-mail :

Code Postal : Ville :

.....

Je soutiens financièrement la campagne, je verse : euros.

Tout versement par chèque ouvre droit à une réduction fiscale de 66% du montant versé. (Chèque à l'ordre de Jean Claude Galan, mandataire financier d'Olivier Dartigolles ou de l'Association départementale de financement du parti communiste français (ADF 17, ADF 79, ADF 86, ADF 16, ADF 24, ADF 33, ADF 40, ADF 64, ADF 47, ADF 87, ADF 23, ADF 19).

Je signe l'appel à voter et soutiens les candidats du Front de gauche Je souhaite participer à la campagne

Les ressources financières des Partis politiques composants le Front de gauche sont transparentes. Votre don, aussi modeste soit-il, contribuera efficacement à la démocratie, à l'expression et la prise d'initiative du Front de gauche et des partis le composant. Cet ensemble sont les éléments majeurs pour continuer notre combat dans l'ambition d'une gauche forte et alternative.

L'humain d'abord !

DÉMOCRATIE CITOYENNE, POUR LA JUSTICE SOCIALE ET L'ÉCOLOGIE

JE CONTRIBUE JE DONNE MON AVIS :



dartigolles2015.fr



alpc2015.fr

FRONT DE GAUCHE

PCF, Ensemble,
PG, République
et socialisme,
Limousin terre
de gauche,
l'ADS et le MRC.